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一年遅れの退官式、田母神閣下「栄誉礼！」 2009/12/06 17:32 

「日本は良い国だ」に拡がる共感の輪！ 
  

 女子高校生からお婆ちゃんまで… 
 全国で「タモちゃんコール」現象も！ 

  
 コメント欄で田母神閣下が「笑っていいとも」に出演したという情報が寄せられましたので、再び田母神俊雄氏の話題を取り上げ

たいと思います。一年前、「日本は良い国だ」との論文を書いて、航空幕僚長を首になった田母神氏ですが、彼の人生は還暦だ

ったここから大きく様変わりしました。 
  
 あれから一年、「クビ」になるやいなや、全国から講演依頼、執筆依頼、テレビ出演依頼が殺到、一躍時の人となって現在でも

月に20回平均の講演をこなしているそうです。田母神氏の話す近現代の日本の歴史、自虐史観教育をひっくり返す話の内容

は、本来なら「一般の人」が避けるような本質的な歴史観です。  
  

  
 一年遅れの離任・退官式での田母神閣下栄誉礼！（画像クリックでHPにジャンプします） 

  
 しかし、それを時折交ぜるジョークで笑いを誘い、おもしろおかしく、しかし本質を突いた話術はますます磨きが掛かって、いま

でも講演会場は定員を遥かにオーバーする人気を保っています。しかし、その中で出てくる事の一つに、時の政府に対する「退

官式」もさせずに「クビ」となって、非常に憤慨し、無礼だ、無念、という話し、思いがありました。 
  
 既にネットでご覧になった方も多いと思いますが、去る11月5日、明治記念館で「タモちゃんのお礼の夕べ」が約300人の関係

者出席のもと盛大に開かれました。このパーティーの中で、一年遅れの離任・退官式が壮大なファンファーレの中で行われ、田

母神氏の「栄誉礼」がご覧の画像です。嬉しそうでしたね、ぐっと胸にこみ上げるものがあったのではないでしょうか。 
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  you tubeにアップされたチャンネル桜のこの模様を伝える動画では、安倍晋三元首相、小池百合子元防衛大臣の来賓挨拶

が紹介されています。安倍氏はこのなかで「田母神さんの言っていることはやっぱり本当のことなのでは、という認識が拡がって

いると思う」と語っています。確かにそれは間違いないと思うのですが、その可能性をさらに広げそうだ、と期待が持てるのが「笑

っていいとも」への出演です。 
  
  
 私が認識している田母神閣下のこれまでのテレビ出演は、「たかじんのそこまで言って委員会」、「ＴＶタックル」、「朝まで生テレ

ビ」などのいわゆる政治討論番組で、こうした番組を見る人は政治について関心の高い人が中心だと思われます。そこにいくとタ

モリの「笑っていいとも」はテレビ屈指の長寿番組ですが、圧倒的に若い人や家庭の主婦が中心ですので、視聴者の層がまった

く違います。 
  

 
  
 会場にいた若い女性に「田母神論文を読んだという人？」と聞いたら二人がスイッチ・オンしていましたが、この二人にはパーテ

ィーのお土産に配った「タモちゃん携帯ストラップ」がプレゼントされました。なかなかやりますね。 
  
 またsakurara さんの情報によりますと、彼は福岡のＦＭ放送「StyleFM－女性のための放送局・VIP ROOM」にも出演、分か

りやすい話が良かったと報告を受けてますので、これも良かったです。この調子でどんどん一般・普通の方への情報発信を続け

てくれたら、と思います。 
  
 しかし、近い将来に保守系の「救国内閣」が実現した折りには、以前から申し上げている事ですが、田母神閣下には是非とも
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タグ： 田母神俊雄  安倍晋三  小池百合子  離任・退官式  栄誉礼  チャンネル桜  タモちゃんコール  タモちゃん携帯ストラッ

プ   

「防衛大臣」を勤めて頂きたいと考えています。次善の策として外務大臣でもＯＫです。外務大臣は意外と思われるかも知れませ

んが、世界の国々には軍のトップには敬意を表す習わしがありますので、現在の外務大臣よりは劇的に影響力は増すでしょう。 
  
 最後に愚痴になりますが鳩山内閣は余りにも酷い、許容範囲を遥かに超えて「戦後最悪の内閣」であることは間違いありませ

ん。既に「世界から笑われ」、外交力は急低下、経済も素人の悲しさで景気浮揚と真逆のことをやっています。一刻も早く、出来

れば通常国会前にも退陣に追い込むよう、倒閣運動を進めなければならないと思います。  
  
  

◎ 【12．3 日本解体阻止】国会前座り込み街頭宣伝活動 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/06 20:17Commented by tom-h さん 

僕もyoutubeで見ました。個人的には中川昭一氏が表に「僕乃名刺 TEL 住所 ヒミツ」

裏に「親しくなったら教えます」みたいな名刺を作っていたという茶目っ気があった人だっ

たと分かったのが印象的でした。ただ不満はタモリがもっと歴史観や軍事について聞かな

かったところが気になりました。故意にでしょうか? 
 
 
↓ところで今日の朝報告した「サンデーNEXT」の件ですがこちらです。 
http://www.youtube.com/watch?v=ezbwKEhmyUg&feature=channel 
 
↓こちらが同じ日に放送された「真相報道バンキシャ!」です 
http://www.youtube.com/watch?v=EDz3XppN44Y&feature=channel 
 
大いに違います。  

 

2009/12/06 20:30Commented by mochineko さん 

こんばんは。 

 
田母神前航空幕僚長の「防衛大臣就任」是非実現して欲しいものです。 
その前に現在の亡国内閣をなんとかしないと、 
日本が無くなりそうです。 

 
イタリアでは、ベルルスコーニ首相の退陣を求めて9万人のデモだそうです。 
 
日本のマスゴミもよその国のデモは報道しても、自国の愛国者のデモは報道しない。でも

ひょっとして「9万人集まったら報道するよ」のメッセージでしょうか？そんなわけないか。  

 

2009/12/06 21:04Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>ただ不満はタモリがもっと歴史観や軍事について聞かなかったところが気になりました。

故意にでしょうか? 
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故意というか意識的でしょう。話をあまりそちらの方に持って行かないように、という。 

 
>大いに違います。 
 
拝見しました。まるで違いますね。さすがは河村氏だと思いました。  

2009/12/06 21:07

Commented by 花うさぎ さん 

To mochinekoさん こんばんは。 
 
>その前に現在の亡国内閣をなんとかしないと、 

>日本が無くなりそうです。 
 
本当ですね。このまま黙ってみている訳にはいきません。 

 
>日本のマスゴミもよその国のデモは報道しても、自国の愛国者のデモは報道しない。 
 
国会を数万人規模で取り囲み突入して逮捕者が出れば報道しないわけにはいかないで

しょう。事件ですからね。 

 

 

2009/12/06 23:17Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
あの防衛大学学長を更迭し、田母神氏に就任いただき、鍛え上げてほしいですね。 
坂の上の雲の後の、NHKスペシャル 真珠湾攻撃の真実 余分でした。 
NHKの意図よくわかりました。 
こういう風に 司馬さんの作品を利用しているのかと、興ざめしました。 
次回はもう見ないことにしました。 

 

2009/12/06 23:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>あの防衛大学学長を更迭し、田母神氏に就任いただき、鍛え上げてほしいですね。 
 
それもよいですね。 

 
>坂の上の雲の後の、NHKスペシャル 真珠湾攻撃の真実 余分でした。 
>NHKの意図よくわかりました。 
 
あら～、坂の上の雲はビデオ録画したのですが、それは見ませんでした。どうせ日本が悪

いと云っているのだと思いますが？。 

 

 

2009/12/07 00:05Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
訂正です。 

 
 誤＞さすがは河村氏だと思いました。 

 
 正＞さすがは河上氏だと思いました。  

 

2009/12/07 00:27Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんばんは。 
> 
>>あの防衛大学学長を更迭し、田母神氏に就任いただき、鍛え上げてほしいですね。 
> 
>それもよいですね。 
> 
>>坂の上の雲の後の、NHKスペシャル 真珠湾攻撃の真実 余分でした。 
>>NHKの意図よくわかりました。 
> 
>あら～、坂の上の雲はビデオ録画したのですが、それは見ませんでした。どうせ日本が
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悪いと云っているのだと思いますが？。 

 
あすもあるようです。 
海軍の悪口ですね。坂の上の雲で、素晴らしい秋山真之を描きながら、残念です。 
8月の続編でしょうか。 
体質が民主党左翼政権にそっくりですね。 
日本が大嫌い媚中史観、見え見えで、NHKさんご苦労さんです。  

2009/12/07 06:51

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>あすもあるようです。 

 
お、よし見てみます。 

 
>海軍の悪口ですね。坂の上の雲で、素晴らしい秋山真之を描きながら、残念です。 
 
やり方が「いやらしい」ですね。 

 
>日本が大嫌い媚中史観、見え見えで、NHKさんご苦労さんです。 
 
もう骨の髄まで「反日」で染まってます。解決策は「NHK解体」しかないでよう。 

 

2009/12/07 10:30Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんおはようございます。 
 
>やり方が「いやらしい」ですね。 
> 
>もう骨の髄まで「反日」で染まってます。解決策は「NHK解体」しかないでよう。 
 
今日のNHKの特集 タイトル 
日米開戦「なぜ海軍は誤ったか。」NHK自虐史観で、検証していただくなくても、十分内容

はわかります。 
海軍に何かうらみでもあるのでしょうか。 
明治の海軍はよかったが、昭和の海軍は誤ったということでしょうか。  

 

2009/12/07 10:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>海軍に何かうらみでもあるのでしょうか。 
 
私だったら、真珠湾攻撃で多数の艦船、二千名以上の将兵の犠牲者を出しながら、「何

故ルーズベルトは諸手を上げて歓迎したのか？」という内容の番組を作りますね。 

 
日本に最初の一発を撃たせる謀略はこうして成功した、という内容で。これなら今のアメリ

カ人も知らなかったという人は多いでしょう。けれどこれが真実だ、という構成で(^^)。 

 

2009/12/07 11:31Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To 花うさぎ様 こんにちは。 
 
>私だったら、真珠湾攻撃で多数の艦船、二千名以上の将兵の犠牲者を出しながら、「何

故ルーズベルトは諸手を上げて歓迎したのか？」という内容の番組を作りますね。 

> 
>日本に最初の一発を撃たせる謀略はこうして成功した、という内容で。これなら今のアメ

リカ人も知らなかったという人は多いでしょう。けれどこれが真実だ、という構成で(^^)。 
> 
 
おっしゃるとおりですね。 
今更、なんでって、単細胞の人間がNHKには多いようですね。 
筋書きの読めるドラマってほんとにつまらないですね。 
花うさぎ様はじめ、あの戦争を賛美して何が悪い史観による 
検証をやってほしいですね。  
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2009/12/07 12:13Commented by しばりょう さん 

追伸  
普通自国の歴史を語る時、なぜ、圧倒的軍事力の米国に対して真珠湾攻撃をしなければ

なかったという、視点で、考えるのが普通ですね。 
NHKは 日本の公共放送ではないですね。 

 

2009/12/07 12:24Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
田母神俊雄氏は、日本にとって、とても貴重で得がたい存在だと思います。 
どんどん、ファンを増やしていって欲しいです。(^^)v 
 
 
名刺の話。 
つくづく、中川氏は惜しいです。 

 
tom-h さん紹介の「サンデーNEXT」動画拝見しました。 
北村弁護士、熱いですね。 
頑張れ！ 北村弁護士！！ 

 
「真相報道バンキシャ!」動画も拝見。 
「国民の一人として関心がない」 発言の女性は、何なのですか？ 
田中ウルヴェ京さんとおっしゃるのですね。 
とっても腹が立ちました。  

 

2009/12/07 12:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
  
>普通自国の歴史を語る時、なぜ、圧倒的軍事力の米国に対して真珠湾攻撃をしなけれ

ばなかったという、視点で、考えるのが普通ですね。 

 
これまでの日本の歴史はこの視点からの報道が本当に少ないのが残念です。 

 
>NHKは 日本の公共放送ではないですね。 
 
はい、テレ朝、TBSと並んで「反日三羽烏」です。 

 

2009/12/07 12:42Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>つくづく、中川氏は惜しいです。 
 
はい、無念です。 

 
>頑張れ！ 北村弁護士！！ 
 
熱血漢です。 

 
>とっても腹が立ちました。 
 
全く同じ感想です。正論を述べた河上氏の表情が険しくなっていましたよ。 
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